

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 25 de Noviembre de 2021.

El Ayuntamiento se compromete a seguir trabajando «por una sociedad libre de violencia machista»

M.A.I. IRUN. Jueves, 25 noviembre 2021, 00:17

Los grupos políticos presentes en el Ayuntamiento de Irun firmaron ayer una declaración institucional por el Día Internacional por la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres que comienza definiendo esta lacra como «una potente herramienta de intimidación dirigida hacia las mujeres para que no desafíen ni transformen las normas de género vigentes». Alude a los efectos que esa violencia tiene en los hijos e hijas de quien la sufre y a la violencia vicaria, ejercida a través de seres queridos (hijos, padres, pareja actual, etcétera) de la mujer que la padece.

Ante el ejercicio sistemático de la violencia, el control y la coerción sobre las mujeres, el Ayuntamiento asume compromisos como, entre otros, prestar toda la ayuda posible a estas mujeres situando en el centro de todas las medidas los derechos de las víctimas y seguir trabajando para promover «una actitud activa de la ciudadanía para conseguir una sociedad libre de violencia machista».

EH Bildu, además de firmar el documento, advirtió de «una gran persecución contra muchos miembros de los movimientos feministas en las redes sociales y espacios públicos» como resultado «de una campaña de odio y violencia machista organizada».